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中福在线“连环夺宝”2.8亿元大派奖

财富·综合

中国银行也能定投体育彩票
再也不会漏买彩票了，也不怕忘了兑奖了！

在建行基金服务万里行活动上，潘向东等专家详解投资策略

未来十年应更多配置资产到资本市场

老张和老王自从在一家彩
票站偶遇后，慢慢成了票友。只
要一见面，他们聊的就是彩票。
这天，老王吃罢晚饭，到公园遛
弯儿，走着走着，就看见老王正
在洛河边站着看人钓鱼，过去一
搭肩：“老张，最近咋不露面了，
不是中了大奖吧？”

老张：“哎！别提了，中是
中了，可忘了兑奖，100多万元
就这样鸡飞蛋打了，别提有多
倒霉了！”

老王：“哎呀，老赵那个彩
票站上次出的二等奖就是你中
的？你看这多可惜！咋回事？”

老张：“单位派我出差了，
一出去俩月多，给忘了呀！”

老王：“啊，太可惜了！对
了，前两天我去中国银行存钱，
了解到他们有个‘体彩306定
投’业务，仔细一看一问，我马
上就办了。现在我也不怎么往
彩票站跑了，想给你说说，就是
老不见你。”

老张：“体彩306定投？什
么意思？”

老王：“这是中国银行刚推
出的新业务，全河南独一份，现
在只有中国银行能办，是体彩
中心与中国银行针对‘超级大
乐透’和‘七星彩’这两种彩票，
联合推出的定制投注业务。咱
只要到中国银行开个户，申请

一下，投注系统就会自动按期
投注，有事也不怕耽误投注。”

老张：“在银行买彩票？那
怎么兑奖啊？”

老王：“单张彩票中奖1万
元及以下的，奖金自动转入签
约的中行账户；单张彩票中奖
1万元以上的，体彩中心电话
通知领奖。再也不怕忘了兑
奖了！”

老张：“这太好了，有没有
手续费呀？一注还是2元？”

老王：“没有手续费，跟咱
平常买彩票一样，还是每周开
奖3期，每期一注，一年就是
306元。定投一次，幸运一年！
全年无忧，期期不落！还可多
注多倍定投，最多99倍。我的
运气真不错，刚办这业务一个
月，上周我手机就收到短信，说
我中了四等奖，200元奖金直接
转到我的中行账户里了！”

老张：“那太好了！明天我
也办一个。这段时间，我好几
期彩票都漏买了，不是这事就
是那事给耽误了！哪个中行网
点能办啊？”

老王：“银行工作人员告
诉我，只要是中行网点都可
以办。对了，有事你打这个
电话——69932063先问问。”

老张：“好嘞，我明天就
去办！”

为回馈广大彩民对中福
在线视频型彩票的关爱和支
持，回报社会各界对中国福利
彩票事业的爱心奉献，中国福
利彩票发行管理中心拟于
2014 年 7 月 23 日至 8 月 31
日，开展中福在线视频型彩票

“连环夺宝”游戏派奖活动。
本次派奖活动每天派发 700
万元奖金，共40天，共计派发
奖金2.8亿元。

活动期间，每天派奖奖金
由当天累积奖中奖者按注数
均分，若当天累积奖未中出，
则派奖奖金滚入第二天，与第
二天派奖奖金合并后派奖，依

此类推。
单注派奖奖金最高为5万

元，当天派奖奖金按累积奖中
奖注数均分后，若单注累积奖
派奖奖金超过5万元，超过部
分滚入第二天，与第二天派奖
奖金合并后派奖。

若活动尚未到期，但总派
奖奖金已用完，则活动停止。
若活动最后一天派奖奖金仍有
结余，则活动往后顺延，直至派
奖奖金派送完毕为止，但不再
增加新的派奖奖金。

在本次活动中，当天中得
的派奖奖金当天不能兑付，要
第二天才能兑付。

在个人投资里面，资产
配置跟个人家庭财务状况、
经济环境有很大的关系。
从美国成熟市场的研究来
看，一个趋势是随着年龄的
增长，一般来讲，投资人越
来越多地把自己的资产向
固定收益类的资产转移；另
外一个趋势是，随着个人财
富的增加，有钱的人会把自
己的资产往固定收益类的

产品转移。其中，债券型基
金就是不错的选择。

胡剑说，债券型基金对
个人投资者来讲，可能还是
一个比较陌生的事物，实际
上，我们国家现在的债券市
场规模有30万亿元，比股
票市场的市值还大。

为什么买债券型基
金？胡剑表示：一是有专业
化的管理；二是可以分散风

险；三是可以做杠杆；四是
债券型基金能够提供更好
的流动性，随时可以赎。

如何选择债券型基金
公司呢？一是看公司的治
理结构，看其股权是否稳
定，高管变化是否大；二是
看规模；三是看历史整体
平均业绩水平；四是看员
工的流失率及第三方公司
的评价。

自去年以来，虽然大盘
表现不佳，但是很多偏股型
基金的收益相当可观。那
么这些基金的业绩是否有
持续性呢？

宗乐表示，如果把基金
进行三三分，把业绩靠前的
三分之一称为绩优基金，把
业绩靠后的三分之一称为
绩差基金，把中间的称为绩
中基金。通过分析可以发
现，绩优基金和绩中基金排
名不定期交换，没有明显的

规律，绩差基金通常一直表
现不好。因此，如果您投资
的基金每年都排名靠后，建
议把它剔除了。

除了基金盈利能力的
持续性，基金规模也是大
家所关注的。宗乐表示，
在过去的五年中，规模过
大的股票型基金、偏股型
基金，业绩平均来说明显
靠后。其原因有二：一是
规模太大的话，选股能力
对基金业绩的贡献比较有

限；二是规模太大的基金，
冲击成本也比较高。

从总体上来说，由于业
绩较好的基金排名没有规
律，因此可以在投资的时候
选择基金组合。在选择时，
首先要精选比较好的基金，
其次要关注基金经理的选
股能力，再次要关注他选股
的持续性，最后就是单只基
金的规模不要太大。另外，
投资确定后，要定期跟踪和
维护基金组合。

未来经济会怎样？股
票市场会怎样？针对投资
者普遍关心的问题，潘向东
引用国内外经济数据进行
了详细介绍。

潘向东表示，过去我国
处于重工业化的周期，如今
正在通过改革进行经济转
型，转到中高端制造业、第
三产业等。而这些行业多
是中小微企业，融资难度较
大。如果希望中国未来能
够维持高速增长，实现中国
梦，那么融资方式一定要转
变，应从靠银行融资为主的

间接融资转变成以资本市
场融资为主的直接融资。

未来十年，投资股票应
买跟创新型、服务型、中高
端制造业密切相关的股
票。当然，在这个过程中其
可能不是一直上涨的，会有
调整的过程。未来十年，投
资者应更多地把资产配置
到资本市场。

那么从三至五年的角
度来看，情况会怎样呢？潘
向东说，从目前的政策来
看，政府已经接受经济增速
下降的事实了，不会像过去

那样进行大幅度的刺激了，
这意味着，今后转型比稳增
长更重要了。这形成了目
前的缓慢出清的状态，原有
的生产模式包括重化工业
周期是一个逐步回落的过
程，与转型相关的新的行业
慢慢地起来，形成新一轮经
济增长周期。这在股票市
场上已经演绎得淋漓尽致
了，从去年开始，钢铁、有
色、煤炭、石化这些重化工
业相关股票被冷落，创业板
上与转型相关股票价格不
断翻倍。

胡剑 债基投资策略

宗乐 偏股型基金投资策略

潘向东 融资方式向直接融资转变
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19日下午，中国
建设银行基金服务
万里行活动在牡丹
城宾馆举行。银河
证券首席经济学家
潘向东、招商证券研
究发展中心副总裁
宗乐、易方达基金公
司基金经理胡剑等
专家就国内目前经
济形势、资本市场发
展前景、偏股型基金
和债券型基金的投
资策略等问题进行
了精彩的讲解。

宗乐在讲解偏股型基金的投资策略


